

HOCHNEUN

Ein Quartier geht ab wie eine Rakete

Jedem, der sich durch Albisrieden bewegt, fällt es auf: Albisrieden ist im Umbruch und das schon seit geraumer Zeit. Baugespanne, Baustellen, Ersatzneubauten, neue Schulprovisorien. Wer meinte, bisher ist alles nur gefühlt im Umbruch, bekommt die Zahlen der Stadt Zürich als Bestätigung. Von allen Stadtquartieren hat das Bevölkerungswachstum in Albisrieden am meisten zugenommen. Mit 21'174 Einwohnern ist das Quartier heute grösser als die Stadt Aarau (20'799 Einwohner).

Verein Hochneun

Seit über zwei Jahren bereichert ein neuer Verein Boomtown Albisrieden mit kulturellen, sozialen und ökologisch nachhaltigen Projekten und Veranstaltungen. Eine von vielen Ideen und Veranstaltungen des Vereins Hochneun ist die RAKETE Bar. Sie entstand in enger Zusammenarbeit mit dem GZ Bachwiesen. Einmal im Monat wird aus dem GZ Kafi eine Mitmach-Plattform für Musik, Performance und Kleinkunst. Sicher war auch schon der eine oder andere Fussballer in der RAKETE Bar. Wenn nicht: Hingehen und Spass haben.

Die nächsten RAKETE Bar Termine:

11. Mai und 8. Juni 2017 Konzert mit „Los Armadillos“; 6. Juli und 24. August 2017 - mit Polly's Garden „Housewives go wild“.

Weitere Informationen und Programm siehe www.raketebar.ch.



Die Gelegenheit beim Schopf gepackt

Jetzt hat Hochneun eine sich bietende Chance wortwörtlich beim Schopf gepackt. Der SCHOPF ist der ehemalige Wagenschopf des Bauernhauses aus dem Jahr 1539, an der Ecke Albisrieder- und Altstetterstrasse, mitten im Dörfli. Im SCHOPF gibt's ab Mai regelmässige Veranstaltungen wie das Erzählcafé »Die Welt im SCHOPF«, einen Literaturclub, Workshops wie »Mach`s mal anders«, Ausstellungen und vieles mehr. Kurz, der SCHOPF wird zum Quartiertreffpunkt und Veranstaltungsort für kleine, nicht-kommerzielle Kulturevents für alle Bewohnerinnen und Bewohner des Quartiers.

Save the Date

Eröffnungsfeier Hochneun im SCHOPF, Samstag, 6. Mai 2017 - Treffpunkt, Veranstaltungsort, Denkraum, Wohnzimmer und Place-to-be im Herzen von Albisrieden.

Engagiere Dich im Quartier

Unterstützt vom Sozialdepartement der Stadt setzen sich die Hochneun-Mitglieder für ein kulturell vielseitiges und lebendiges Albisrieden ein. Mit viel Herzblut und Engagement für ein intaktes Quartier vernetzen sie sich aktiv mit anderen Vereinen und Initiativen. So bestehen auch Synergien zum BC Albisrieden über den Fussball hinaus. Ganz im Sinne von „more than football“ ist auch ein reger Austausch für gemeinsame gesellschaftliche Aktivitäten auf dem Letzi, im SCHOPF oder im GZ Bachwiesen geplant. Pack auch Du die Chance beim Schopf und engagiere Dich im Quartier.

Hier findest Du weitere Informationen zum Verein Hochneun:
www.hochneun.ch
info@hochneun.ch



Live in der Rakete-Bar im GZ Bachwiesen, Los Armadillos & Polly's Garden